



S'il est vrai que les plages mexicaines ont tout pour faire envie, le Mexique a bien plus à offrir. Mexico, la capitale, est sans doute sa plus captivante petite merveille coloniale de toutes.

LE MEXIQUE : UNE MERVEILLE COLONIALE

PAR JEFFREY MARDER

Photos par José Hernández-Riwez, Guy Postill et Victor Abreu

Plus d'un million de Canadiens se rendent au Mexique chaque année, et la majorité d'entre eux vont tout droit à la plage. Les touristes canadiens avides de soleil s'envolent de partout au Canada sur des vols nolisés qui les emmènent directement à Cancún, Puerto Vallarta, ou autres endroits de villégiature. S'il est vrai que les plages mexicaines ont tout pour faire envie, le Mexique a bien plus à offrir. On ne peut prétendre vraiment visiter un pays aussi grand et aussi diversifié, comptant plus de 100 millions d'habitants, sans partir à la découverte de ses trésors archéologiques et de ses nombreuses villes coloniales. Mexico, la capitale, est sans doute la plus captivante petite merveille coloniale de toutes.

Il est vrai qu'on ne peut pas reprocher aux touristes d'éviter Mexico, cette mégapole de plus de 20 millions d'habitants, réputée pour sa criminalité et sa pollution. Mais il suffit de respecter quelques règles élémentaires de prudence, comme de ne jamais héler un taxi dans la rue, pour rendre son séjour à Mexico beaucoup plus sûr. Deux décennies d'efforts concertés ont également permis de réduire considérablement la pollution.

Construite sur le site de l'ancienne capitale aztèque Tenochtitlán, cette ville connue aujourd'hui sous le nom de Mexico était déjà un pôle culturel, commercial et communautaire bien avant qu'Hernán Cortés ne débarque au Mexique.

Malgré la croissance phénoménale de la ville, la plupart des quartiers ont gardé leur charme local. Dans le Sud, par exemple, les rues pavées de San Angel, ainsi que son marché d'art très coloré qui a lieu tous les samedis, attendent les touristes. À proximité, Xochimilco donne une idée de ce qu'était à l'origine la ville aztèque insulaire de Tenochtitlán. Cette Venise d'Amérique latine se visite toujours mieux en trajinera (gondole mexicaine), en sirotant une tequila et en se laissant charmer par les sérénades des groupes de mariachis ou des joueurs de marimba qui chantent depuis leur propre bateau.

L'ambassade du Canada est située au centre de la ville dans le quartier de Polanco, près de l'immense parc de Chapultepec. Les 34 employés canadiens de la mission résident eux aussi en majorité à Polanco, renommé pour ses restaurants à la mode, ses boutiques variées et son charme particulier. C'est un quartier où